

Dompierre - Sologne → Vivre son agglo

NEUILLY-LE-RÉAL

La Croix-Rouge cherche des bénévoles

Les représentants de la Croix-Rouge (Didier Tarrant, président de l'unité locale de Moulins, Marie-Claude Lecomte, vice-présidente en charge des affaires sociales, et Gisèle Pontonnier, secrétaire, impliquée dans l'aide alimentaire) sont venus présenter leurs vœux aux bénévoles de Neuilly-le-Réal.

Un bilan des activités 2015 a été dressé par Françoise De Chacaton, responsable de l'équipe locale. Les perspectives 2016 ont également été abordées.

Cette année, l'équipe a accompagné régulièrement, quatorze personnes âgées et elle a pu partager avec chacune, un petit moment chaleureux et amical. Cinq d'entre elles



ANTENNE. Les bénévoles donnent de leur temps aux personnes âgées.

sont en maison de retraite ou en maison d'accueil temporaire et attendent les visites pour renouer avec la vie de leur village.

Les bénévoles ont eu la joie de célébrer les anniversaires de trois centenaires.

Pour cette année 2016, l'équipe souhaiterait faire

partager l'enthousiasme de ces rencontres à de nouveaux bénévoles et les accueillir très amicalement dans leur activité. Elle envisage également d'étendre les visites à d'autres personnes âgées de Neuilly ou d'autres villages voisins en leur apportant bienveillance et réconfort. ■

RENSEIGNEMENT

Pour se renseigner sur le bénévolat. Contacter le secrétariat de l'unité locale de Moulins au 04.70.34.22.59 ou Françoise de Chacaton au 04.70.43.81.47.

GARNAT-SUR-ENGIÈVRE

Nouvelle présidente au club de l'amitié

Le président, Henri Maître a réuni à la salle polyvalente de Garnat-sur-Engièvre, dernièrement, le club de l'amitié en assemblée générale. À cette occasion, il a annoncé vouloir cesser ses activités de président, tout en restant membre du bureau.

Après lecture du rapport qui fixe des comptes positifs, il a souligné au bilan de l'année écoulée, que les trois lotos ont bénéficié d'une bonne affluence.

Le concours de belote de janvier a regroupé cinquante-six équipes et celui de novembre, soixante-huit doublettes.

Quarante adhérents se sont joints au voyage annuel qui avait comme destination, la Route du pain, avec une halte pour visiter le moulin des Desniers, dans le Puy-de-Dôme.



LE BUREAU. Henri Maître, au centre, annonce vouloir cesser son rôle de président. À sa gauche, Bernadette Raval qui lui succède.

Calendrier 2016. L'association va organiser trois lotos, à la salle polyvalente de Garnat-sur-Engièvre, les après-midi : jeudi 10 mars en inter-clubs, les dimanches 8 mai et 11 septembre, suivis d'un concours de belote, le vendredi 4 novembre.

Il a été décidé que le calendrier 2016 serait respecté ainsi que les réunions mensuelles, le second jeudi après-midi de chaque mois. Un voya-

ge au mois de mai est en cours de préparation, et fera l'objet d'une prochaine communication.

En clôture, le club a renouvelé son appel, à l'accueil de nouveaux adhérents, afin d'apporter un souffle de jeunesse et d'entraide pour les activités existantes et rappelle que les animations, voyages et repas sont accessibles à tous (renseignement auprès des responsables du bureau).

À l'issue de l'assemblée, l'assistance a partagé une choucroute.

Le bureau. Les membres se sont réunis ce lundi, afin de redistribuer les responsabilités : présidente, Bernadette Raval ; vice-président, Jean Labonne ; secrétaire, Bernadette Raval qui conserve cette double fonction ; trésorière, Jacqueline Maître ; secrétaire adjointe, Jeanine Bordes et trésorière adjointe, Josette Brunot. ■

CHEVAGNES

Assistance nourrie pour les marins

Près de soixante-dix personnes ont suivi attentivement la conférence d'Alexandre Tachon, commandant du sous-marin nucléaire d'attaque, Le Rubis, retraçant l'histoire de la marine nationale, à travers dix événements marquants, parmi lesquels les batailles de Trafalgar, Dixmude, les Dardanelles, le sabotage de la flotte à Toulon, l'Indochine, etc...

Pour chacune des dates



INTERVENANT. Alexandre Tachon, commandant du sous-marin nucléaire d'attaque, Le Rubis, a animé cette conférence.

clés évoquées, il a expliqué les conséquences de ces conflits, non seulement pour la Marine Nationale en tant que corps des Forces armées françaises, mais aussi, pour le pays tout entier.

De nombreuses questions ont prolongé cette présentation, l'assistance se montrant très curieuse quant à la vie à bord d'un sous-marin, les aspects techniques et mécaniques d'un navire, etc... ■

BEAULON

De la viande pour les gagnants



BELOTE. Les gagnants sont repartis les bras chargés des lots, qui permettront d'identifier chaque équipe.

Le comité des fêtes a organisé son concours de belote, salle Marius Laloi.

L'attrait des lots et les conditions météo ne sont certainement pas étrangers à une affluence bien supérieure à celle attendue.

Albert Defain de Lusigny et Antoine Gerbier de Moulins sont partis avec le 1^{er} lot, deux jambons secs ; Damien et Didier Mouny (père et fils) de Beaulon

ont gagné le second lot, deux épaules fraîches de cochon ; Manon et Nicolas Hab, également de Beaulon, ont fini sur la 3^e marche avec deux rosettes.

La première équipe féminine, Raymonde et Fabienne Robin (mère et fille) de Montbeugny, a gagné deux rôtis de porc et deux boîtes de gâteaux.

La soirée s'est poursuivie par un repas, ouvert à tout public. ■

Une tablette tactile pour la gagnante



LOTO. Les gagnants, de gauche à droite, Christiane Fréty, Marie-Claire Carré, Danièle Bonnet et Madeline Vasseur.

C'est en présence d'une forte affluence que le comité des fêtes a organisé son loto. Pas de super-quinze mais trois séries de tours, entrecoupées de pause.

Chaque tour apportait un lot de qualité au carton plein. C'est ainsi, que Madeline Vasseur, de Saint-

Georges -de-Mons (63), a gagné une tablette tactile ; Marie-Claire Carré, de Dompierre-sur-Besbre, une poulette garnie ; Christiane Fréty, de Beaulon, deux repas dans un restaurant local, et Danièle Bonnet, de Bourbon Lancy (71), un aspirateur. ■

TRIVIAL ENCHÈRES. Le week-end prochain, aucun match n'étant prévu, le Basket-club beaulonnais en profite pour organiser samedi 20 février un Trivial enchères à la salle Marius-Laloi de Beaulon, à 20 heures. ■

MERCY

AMICALE LAÏQUE. L'amicale laïque convie les amateurs de beignets et de jeux de société à un après-midi détente, dimanche 21 février, à 15 heures, salle polyvalente, la bonne humeur et les jeux de société sont les bienvenus. ■

THIEL-SUR-ACOLIN

CERCLE THIÉLOIS DE L'AMITIÉ. La prochaine réunion du Cercle thiélois de l'amitié aura lieu, jeudi 25 février, à 13 h 30, à la salle polyvalente. ■